LI 1FHHIER
00 O [
2 Pieces
80 m2
Réf. MP-1611

2980 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Au coeur du Rocher, entre le Palais Princier et la Mairie de Monaco, ce | — s e —
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grand 2 pieces au charme certain offre des volumes généreux ainsi
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qu'une vue tres agréable sur les toits de la vielle ville.Appartement i ?ﬂ‘
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lumineux et ensoleillé.Ce bien se compose d'une entrée avec un ekl e - eI
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escaliers desservant |'étage supérieur, un dressing aménage, sejour ——
avec bibliotheque et cheminée, chambre, cuisine indépendante, salle
de bains,. Une terrasse sur I'avant et une seconde terrasse fermée sur

|'arriere. Type de produit : Appartement

In the heart of the old town, between the Prince's Palace and the Town Hall of
Monaco, this charming 1-bedroom apartment of 80 m2 offers a very pleasant view
on the historical rooftops.This airy and sunny property comprises an entrance hall
with stairs leading to the apartment, storage, living room with a library, a bedroom,
a bathroom and an independent kitchen. There is a lovely open terrace at the front
and closed terrace at the back.Property type : Apartment
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MIELLS - CHRISTIES
14, avenue de la Costa - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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